

Ana Ruiz. Arquitecto (2007) y Doctor en Urbanística y Ordenación del Territorio (2011) con mención honorífica de Doctorado Europeo, es Profesora del Máster en Investigación y Formación Avanzada en Arquitectura de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad San Jorge (Zaragoza) y Profesora titular de Urbanismo en la misma facultad. Como investigadora, pertenece al grupo Arquitecturas Open Source, donde dirige la Línea de Investigación en Urbanismo. Ha colaborado junto con el Instituto Universitario de Urbanística de la Universidad de Valladolid en la revisión del Plan General de Valladolid y forma parte activa de diversas misiones urbanas con el grupo de urbanistas de Les Ateliers.

Marcos Ros. Arquitecto por la ETSAM de la Universidad Politécnica de Madrid, Especialista en Catastro, Valoración y Tributación Inmobiliaria por la .PM, Doctor por la Universidad Complutense de Madrid, y Máster en Liderazgo para la Gestión Política por la Universidad Autónoma de Barcelona.

Profesor de la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT), y Coordinador del Área de Urbanística y Ordenación del Territorio, con docencia en Urbanística I, Legislación y Gestión Urbanística, y Ampliación de Gestión Urbanística; y en el Máster Universitario en Patrimonio Arquitectónico de la UPCT, y el Máster Universitario en Valoración, Catastro y SIT de la Universidad Miguel Hernández, de Elche.

Investigador Responsable del Grupo de I+D+i “Laboratorio de Investigación Urbana” de la UPCT e Investigador Principal de un Proyecto financiado por la Fundación Séneca de la Región de Murcia, para el estudio del fraccionamiento residencial vinculado a las migraciones contemporáneas; y en un proyecto sobre cantería en el Mediterráneo.

Desde 2001 es Coordinador del Plan Integral de Fachadas del Conjunto Histórico de Cartagena, y de 2001 a 2005 fue Director de la Oficina de Gestión para la Vivienda y Rehabilitación de Cartagena.

De 2003 a 2011 fue concejal del Ayuntamiento de Murcia.